
Общественный совет при Управлении Росреестра по Омской области 

провел итоговое заседание 

Общественный совет при Управлении Росреестра по Омской области 

IV созыва 25 ноября провел заключительное заседание и завершил свою 

работу. 

Открыл заседание руководить управления Сергей Чаплин, выразив 

слова благодарности председателю Общественного совета Ирине Кичигиной 

и его  членам за конструктивное взаимодействие, оказанную помощь и 

сотрудничество в решении поставленных перед Росреестром задач  

В рамках заседания Общественного совета обсуждались актуальные 

вопросы, связанные с реализацией мероприятий «дорожной карты» по 

наполнению ЕГРН сведениями об отсутствующих правообладателях и 

характеристиках объектов недвижимости; оформления прав на 

реконструированные объекты; а также результаты проведения кадастровой 

оценки объектов капитального строительства на территории Омской области. 

Член Общественного совета, заведующий кафедрой кадастра и оценки 

недвижимости землеустроительного факультета ФГБОУ «Омский 

государственный аграрный университет им. П.А. Столыпина Владимир Махт 

высказал предложение о необходимости разработки единой методики 

проведения кадастровой оценки объектов капитального строительства в 

целях обеспечения ее точности и объективности. 

Особое внимание члены советы уделили вопросам наполнения ЕГРН 

сведениями об отсутствующих правообладателях. «Достижение полноты и 

точности сведений ЕГРН, в том числе о границах объектов, является 

серьезной задачей, требующей совместных усилий со стороны Росреестра, 

органов власти и граждан, решение которой обеспечит беспрепятственный 

оборот недвижимости на территории региона» отметил вице-президент 

Омского областного союза предпринимателей Виталий Иванов, и предложил 

рассмотреть вопрос о повышении уровня активности органов местного 

самоуправления в работе по выявлению правообладателей объектов 

недвижимости и установлении границ объектов землеустройства  на 

очередном заседании Общественного совета при Министерстве 

имущественных отношений Омской области. 

Членами Общественного совета подведены итоги годовой работы и 

намечен план дальнейших действий с учетом обозначенных Росреестром 

задач и поступивших предложений. 

Пресс-служба Управления Росреестра по Омской области. 

 


